

Bewohner in Haidhausen

# Neuer Protest gegen den S-Bahntunnel

Almut Ringleben, 11.03.2013 09:28 Uhr



Der S-Bahn-Tunnel sorgt weiter für Gesprächsstoff. Foto: Fotomontage: Norbert Koza

## Diskussionen über Proteste gegen den S-Bahntunnel: Braucht es eine neue Bürgerversammlung?

**Haidhausen** - Wie geht der Protest gegen den S-Bahntunnel weiter? Darüber haben die Stadtteilpolitiker im Bezirksausschuss Au-Haidhausen in ihrer Sitzung trefflich diskutiert.

Einen Streit wie um Stuttgart 21 wolle man vermeiden, so der Grundtenor.

Doch die Gegner des zweiten S-Bahn-Tunnels lassen nicht locker. Es soll noch in diesem Jahr vor den Bundestags- und bayerischen Landtagswahlen eine zweite Bürgerversammlung stattfinden, fordert ein Bürger. Man wolle damit noch mehr Anwohner aus Haidhausen für die Kampagne gegen die Tunnelplanung gewinnen.

Aber der Antrag fand wenig Zustimmung im Bezirksausschuss Au-Haidhausen. Lediglich ein Mitglied befand eine weitere Versammlung für sinnvoll, um die Haltung der Bürger gegenüber einem Tunnel zu bestärken.

Die Mehrheit stimmte dafür, eine Bürgerversammlung erst dann einzuberufen, wenn neue Informationen zu dem Projekt vorliegen.